
DANKE… 
 
… für Ihr Vertrauen in die Arbeit 
unserer Schule  
… für Ihre konstruktive 
Unterstützung als Eltern zu 
Hause  
… für Ihre fragende Haltung bei 
Unklarheiten und Konflikten 
… für wohlwollende kritische 
Hinweise, die uns helfen unsere 
Arbeit zu verbessern  
… für viele Einsätze bei Festen, 
Exkursionen, gesundem 
Frühstück  und  anderen 
Klassenaktivitäten 
…  für Ihre Unterstützung und ihr 
Engagement als Elternvertreter/-
vertreterin der Klassen im 
vergangenen Jahr 
 
 
 
Wir wünschen Ihnen  

 
 
schöne Sommerferien mit 
Ihren Kindern. 
Genießen Sie gemeinsame 
freie Zeiten und kommen Sie 
gut erholt und gesund ins 
neue Schuljahr zurück! 
 
Angelika Mollenhauer 
Andreas Alferding-Kühn 
Florian Pfau 
Christina Ernst 
Andreas Quell 
Carmen Persch 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Freiherr-vom-Stein-Schule  Hopfengartenweg 7  69239 Neckarsteinach 

Tel   06229 – 312  Fax  06229 – 960308   

Mail: info@schule-neckarsteinach.de  

www.schule-neckarsteinach.de 
 

 

 

 
24.07.2017 

Elternrundbrief 3/2017 

Termine: 
26.07.2017    Zeugnisausgabe in der 3. Stunde und Unterrichtsschluss um 10.15 Uhr 
11.09.2017    Unterrichtsbeginn (8 Uhr Gottesdienst in der katholischen Kirche Neckarsteinach, 
                      9.30 Uhr getrennte Vollversammlung der Grundschule und der Sekundarstufe in der 
                      Schule) 
12.09.2017    9.30 Uhr Einschulung 1. Klasse (Vierburgenhalle)   
                      9.30 Uhr Einschulung 5. Klasse (Aula der Freiherr-vom-Stein-Schule) 
 

Das Sekretariat ist besetzt bis 4.8.2017 von 8-12 Uhr und dann wieder ab 04.09.2017 von 8-12 Uhr 
 
 

Liebe Eltern! 
Morgen ist es wieder soweit: ein Schuljahr geht zu Ende. 
In vielen Klassen herrscht schon Ferienstimmung: gemeinsames Frühstück, 
Filme, Spiele, Schwimmbadbesuche, Klassenfeste und vieles mehr – schöne 
Programme zum Abschluss. 
Am 14. Juli haben wir 66 Schüler feierlich aus der Sekundarstufe verab-
schiedet. Diese Schülerrinnen und Schüler gehen in ihren zweiten Ausbildungs-
abschnitt: Berufsausbildung, weiterführende Schule oder freiwilliges soziales 
Jahr. Jeder hat einen Platz, das ist nicht selbstverständlich. 
Am morgigen Mittwoch werden 29 Grundschülerinnen und Grundschüler aus 
den 4. Klassen entlassen. Sie freuen sich schon darauf bei der Abschiedsfeier 
in der Grundschule unter dem Bogen durchzuziehen, den die Mitschülerrinnen 
und Mitschüler der jüngeren Klassen für sie bilden werden.  
Wir wünschen allen „Abgängern“ mit Ihren Eltern auf diesem Wege noch 
einmal alles Gute für die Zukunft. 
 

Ende Juni fand die Jahreshauptversammlung des Fördervereins statt. In dieser 
Sitzung wurde auch der Vorstand in Teilen neu gewählt: 
Nicole Vollmer (1. Vorsitzende), Anja Götz (2. Vorsitzende), Vanessa Bartelt 
(Schriftführerin) und Christina Ernst (Kassenwartin). Wir freuen uns, dass damit 
die wichtige Arbeit des Fördervereins weitergehen kann und sind dankbar, dass 
diese vier Personen bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und sich für die 
Schule zu engagieren.  
Der Vorstand ist aber angewiesen auf die Unterstützung durch seine Mitglieder 
und so hoffen wir auch im kommenden Jahr wieder auf Ihre Hilfe als Eltern und 
Mitglieder. Und sollten Sie noch kein Mitglied sein, können Sie dies jederzeit 
werden – das Anmeldformular finden Sie auf der Homepage der Schule. Jedes 
Mitglied zählt!  

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung sowie der Rechenschaftsbericht 
können in der Schule bei Frau Ernst eingesehen werden. 
 

Wie in jedem Jahr möchte ich Sie darauf hinweisen, dass in der Sekundarstufe 
die neuen Bücher bereits vor den Ferien ausgegeben werden.  
Sowohl für die Grundschule als auch die Sekundarstufe gilt: Bitte binden Sie 
die Bücher ein, kontrollieren Sie diese gemeinsam mit Ihren Kindern auf 
Schäden und vermerken Sie die Schäden auf dem Bücherzettel, der mit Ihrer 
Unterschrift versehen wieder an die Schule zurückgegeben werden muss!  
Sie sind für Schäden oder Verlust verantwortlich und werden entsprechend „zur 
Kasse“ gebeten. Das Land Hessen zahlt viel Geld für Lehrmittelfreiheit, in 
anderen Bundesländern müssen Bücher selbst gekauft werden. Ein pfleglicher 
Umgang mit diesen öffentlichen Geldern versteht sich von selbst. 
 

Am 18. Juli besuchte Landrat Engelhardt mit einer Abordnung die Schule. Er 
ließ sich über Schulkonzepte informieren, schaute sich die Räumlichkeiten und 
deren Ausstattung sowie das Gelände der Schule an. Zum Schluss aß er in der 
Mensa gemeinsam mit den Ganztagsschülerinnen und -schülern und den 
Hortkindern zu Mittag. Für die Schule gab es in jeder Hinsicht positive 
Rückmeldung von Kreisseite. Die Gestaltung der Schule, die Unterrichts-
strukturen und –konzepte und das Miteinander wurden sehr gelobt. 
Die Renovierung des Pavillons wurde zugesagt, Gelder sind für das kommende 
Kalenderjahr bereits eingestellt. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


